

Succès du 4 e Festi'plant à Poudac

 1 min

Le 4e Festi'plant, organisé par les Jardins du Réquistanais à Poudac, a brillamment marqué son territoire, samedi 3 mai, sous un ciel radieux qui a captivé un large public.

Dès 14 h 30, les visiteurs ont afflué pour découvrir une variété de stands et échanger avec les exposants : stands bio proposant une gamme étendue de plants : légumes, aromatiques, petits fruits, des artisans comme Les Jardins de Caro, Cazelle, et Abrinature, offrant également des plantes, des nichoirs et même des teintures végétales. Pour les plus jeunes, des activités ludiques et éducatives centrées sur le jardinage et la biodiversité. En fin de journée, à 18 heures, l'événement a pris une note festive avec un apéro-concert animé par Rumba Loca, un trio envoûtant mêlant rumba métissée et ambiance festive, parfait pour clore cette journée placée sous le signe de la convivialité et de la découverte.

Cet événement, porté par Sandra Capon (06 77 82 25 76) et Antoine Volton (06 95 22 74 89), a une nouvelle fois confirmé son statut d'incontournable pour les amateurs de plantes et de moments partagés dans une atmosphère chaleureuse et accueillante tout près de Réquista.

